



PAUSE.

DREISSIG SPEICHEN TREFFEN DIE NABE
DIE LEERE DAZWISCHEN MACHT DAS RAD.

LEHM FORMT DER TÖPFER ZU GEFÄSSEN
DIE LEERE DARINNEN MACHT DAS GEFÄSS.

FENSTER UND TÜREN BRICHT MAN IN MAUERN
DIE LEERE DAMITTEN MACHT DIE BEHAUSUNG.

DAS SICHTBARE BILDET DIE FORM DES WERKES.
DAS NICHT-SICHTBARE MACHT SEINEN WERT AUS.

LAOTSE - TAO TE KING

DAS WESENTLICHE IST UNSICHTBAR

TAGE DER SAMMLUNG UND DES GEWAHRWERDENS

EIN RETREAT IM ROSENKREUZ





DIE IDEE

Die besondere Atmosphäre dieses spirituellen Ortes, für alle zu öffnen, die innere Ruhe und die Kontemplation mit einem geistigen Thema suchen.

Unser Leben ist aus Lichtkräften zu erklären, die sich in jedem Moment um uns bemühen. Lichtkräfte, von denen eine universelle Lehre zeugt und die wir in unserem alltäglichen Leben als wirksame Kraft wiedererkennen können. In der besonderen Atmosphäre eines Konferenzortes des Rosenkreuzes einige Tage

zu verbringen und mit der damit verbunden inneren Distanz können wir die Welt von der geistigen Seite her betrachten.

Es öffnen sich für uns Türen, durch die wir eine tiefere Erklärung für unsere Wirklichkeit erfahren. Die persönliche Erfahrung der Zusammenhänge unseres Lebens, ist die positive Intention des Retreats.



DAS RETREAT

Aus dem alltäglichen Treiben aussteigen.
Einen Rückzug zu ermöglichen und sich einmal ganz von der Seele her leiten zu lassen.

Das Retreat bietet Raum für eine Pause von allem was sich von außen und innen aufdrängt. Diese Pause kann zu einer inneren Erfahrung führen, die uns die eigene Tiefe bewusst werden lässt. Abstand und Nähe erleben - Facetten des Wesentlichen erfahren,

dass, sich in der Mitte von allem offenbart. Kraftpendende Tage der Sammlung und des Verstehens und des Gewährwerdens. Alles wird getragen und umgeben von einer lichtvollen Atmosphäre. In der kraftvollen Stille des Ortes wird der Kontakt mit der inneren Stimme der Seele möglich.



DAS PROGRAMM

Der Rhythmus von Ruhe und Bewegung ist notwendig, um die Intensität eines Tages zu erfahren.

Das Retreat wird durch den gemeinsamen Rhythmus im Tagesablauf getragen. Rückzug, Besinnung, Außenbewegung, Kontakt, Ruhe. In den 4 Tagen des Retreats werden Stunden des Für-Sich-Seins abwechseln mit aktiven Gesprächsrunden zu den Themen, die von den Moderatoren speziell für das jeweilige Retreat ausgewählt wurden.

Auch die gemeinsamen Mahlzeiten sind ein Teil des spirituellen Erlebens. Für die täglichen intensiven Besinnungen sind die Tempel des Goldenen Rosenkreuzes in den Morgenstunden geöffnet. Und es gibt dort einmal am Tag einen thematischen Vortrag, der einen direkten Bezug zur universellen Lehre oder eines anderen spirituellen Themas hat.



DER ORT

Heilige Orte sind Kraftzentren, die durch Menschen gebildet werden.

Das Van-Rijckenborgh Konferenzzentrum ist eine Oase der Ruhe, wo man den Alltag hinter sich lassen kann, um seine Aufmerksamkeit ungestört auf sein inneres Leben zu richten. Veranstaltungen an diesem Ort bieten die Gelegenheit, Tempeldienste und Gespräche zu erleben, in denen die Philosophie des Rosenkreuzes und Aspekte der universalen Weisheitslehre im Mittelpunkt stehen.

Die Teilnehmer besinnen sich auf essentielle Lebensfragen und ihre Antworten – und auf deren praktische Umsetzung im täglichen Leben. Das Konferenzzentrum in Bad Münde besteht seit 1965 und trägt den Namen des Mitbegründers und Großmeisters der Internationalen Schule des Goldenen Rosenkreuzes, Jan van Rijckenborgh.

WIR LADEN SIE ZUM RETREAT IM
VAN RIJCKENBORGH KONFERENZZENTRUM EIN.

HAUS
vier
SEMINARHAUS

HAUSvier
Auf d. Dahne 20
31848 Bad Münde



Goldenes Rosenkreuz
Querlandweg 5
31848 Bad Münde

Weitere Informationen unter:

Goldenes Rosenkreuz

Querlandweg 5

31848 Bad Münde

+49 504 23000-0

badmuender@rosenkreuz.de

www.rosenkreuz.de

